



Pièces	6 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	83802763
Prix	7 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

Belle villa familiale, située à Mougins dans un domaine privé, proche de la chapelle Notre Dame de Vie et du chemin Pablo Picasso. Elle offre une vue panoramique sur le célèbre village de Mougins ainsi que sur les montagnes de l'Esterel. Très belle exposition sud-Ouest. La maison dispose de très beaux volumes et d'une belle luminosité. La cuisine américaine ouvre sur le salon et la salle à manger. Elle dispose de 4 chambres dont 3 en suite, sur 2 niveaux, d'une mezzanine et d'un salon TV. Très belle piscine à l'abri des regards et nombreux arbres fruitiers sur un terrain en restanque. ...

Beautiful family villa, located in Mougins in a private estate, close to the Notre Dame de Vie chapel and the Pablo Picasso path. It offers panoramic views of the famous village of Mougins and the Esterel mountains. Very good south-west exposure. The house boasts spacious rooms and plenty of natural light. The open-plan kitchen opens onto the living room and dining room. It has 4 bedrooms, 3 of which are en-suite, on 2 levels, a mezzanine and a TV lounge. Beautiful, secluded swimming pool and numerous fruit trees in terraced grounds. 3 parking places possible. The 2-level layout is ideal for ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

